
О пульте Samsung SolarCell Remote (Интеллектуальный пульт ДУ 
Samsung)

 Солнечная батарея
Поместите в месте прямого 
попадания света, когда пульт ДУ не 
используется. Это увеличит время 
работы пульта ДУ.

Разъем USB (C-type) для зарядки
Используется для быстрой зарядки. Светодиодный 
индикатор на передней панели будет гореть во 
время зарядки. Когда батарея полностью зарядится, 
светодиодный индикатор погаснет.

•• Кабель USB не входит в комплект поставки.
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Может произойти возгорание или взрыв, что приведет к повреждению пульта дистанционного управления или травмам.
•• Не бейте по пульту дистанционного управления.
•• Не допускайте попадания посторонних веществ, таких как металл, жидкость или пыль, на разъем для зарядки пульта 

дистанционного управления.
•• При повреждении пульта дистанционного управления или появлении запаха дыма либо гари немедленно прекратите 

его использование и отдайте для ремонта в сервисный центр Samsung.
•• Не разбирайте пульт дистанционного управления.
•• Не позволяйте младенцам или домашним животным облизывать или кусать пульт дистанционного управления. Может 

произойти возгорание или взрыв, что приведет к повреждению пульта дистанционного управления или травмам.
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Кнопка Описание

 (Выключение)

Нажмите, чтобы включить или выключить телевизор.
Если используется модель The Frame, нажмите эту кнопку во время просмотра телевизора, 
чтобы перейти в режим Искусство. Нажмите в режиме Искусство, чтобы перейти к главному 
экрану Мультим. Нажмите и удерживайте для полного выключения телевизора.

1 Микрофон / 
светодиодный индикатор

Используется в качестве микрофона при использовании функции распознавания голоса с 
пульта дистанционного управления.

•• Не ударяйте по отверстию микрофона и не прокалывайте отверстие заостренным 
предметом.

 (Голосовой 
помощник)

Вызов функции Голосовой помощник. Нажмите и удерживайте кнопку, произнесите 
команду, а затем отпустите кнопку для запуска Голосовой помощник.

•• Доступность языков и функций Голосовой помощник зависит от географического региона.

 (Кнопка Настройки 
/ Цифровая панель / 
Цветовые кнопки)

При каждом нажатии этой кнопки попеременно отображаются меню настроек / виртуальная 
цифровая панель / панель опций с цветными кнопками.

•• Используйте эту кнопку для доступа к дополнительным параметрам, связанным с той 
или иной функцией.

•• Нажмите эту кнопку для отображения виртуальной цифровой панели на экране. Она 
предназначена для ввода цифровых значений. Выберите цифры, а затем выберите 
Готово или Введите номер, чтобы ввести цифровое значение. Функция используется для 
смены канала, ввода PIN-кода, почтового индекса и т. д.

2 Навигационная 
кнопка (вверх, вниз, 
влево, вправо)

Перемещение фокуса и изменение значений элементов меню телевизора.

3 Выбор Выбор или запуск выделенного элемента. При нажатии кнопки во время просмотра 
трансляции появится подробная информация об этой программе.

 (Возврат)
Нажмите для возврата к предыдущему меню. При нажатии в течение 1 секунды или больше 
выполнение текущей функции прекращается. При нажатии кнопки во время просмотра 
программы откроется предыдущий канал.

 (Smart Hub) Нажмите, чтобы перейти на первоначального экрана.

 (Воспроизведение/
пауза)

При нажатии появятся элементы управления воспроизведением. С помощью этих элементов 
можно управлять проигрываемым мультимедийным содержимым.
Чтобы воспользоваться панелью Меню игры, включите Игровой режим, после чего нажмите 
и удерживайте эту кнопку.

•• Меню игры может не поддерживаться в некоторых моделях или регионах.

 (Громкость)
Настраивайте громкость с помощью кнопок со стрелками вверх и вниз. Чтобы выключить 
звук, нажмите кнопку. Если удерживать эту кнопку нажатой 2 секунды или дольше, 
открывается экран Ссылки доступности.

 (Канал)
Переключайте каналы с помощью кнопок со стрелками вверх и вниз. Нажмите эту кнопку, 
чтобы открыть экран Телегид.

•• Если удерживать эту кнопку нажатой 1 секунду или дольше, открывается Список каналов.

 +  (Сопряжение)
Если сопряжение Интеллектуального пульта ДУ Samsung с телевизором не выполнено автоматически, 
направьте пульт на переднюю панель телевизора, а затем одновременно нажмите кнопки  и  и 
удерживайте их не менее 3 секунд.

–– Используйте Интеллектуальный пульт ДУ Samsung на расстоянии не более 6 м от телевизора. Рабочее расстояние может 
зависеть от условий окружающей среды, влияющих на беспроводное распространение сигнала.

–– Изображения, кнопки и функции Интеллектуального пульта ДУ Samsung могут отличаться в зависимости от модели или 
региона.

–– Функция Настройка универсального пульта дистанционного управления работает надлежащим образом, только если 
используется Интеллектуальный пульт ДУ Samsung, поставляемый с телевизором.

–– Рекомендуется использовать оригинальное зарядное устройство Samsung. В противном случае это может привести 
к снижению производительности или неисправности устройства. На такие случаи гарантийное обслуживание не 
распространяется.

–– Если пульт ДУ не работает вследствие низкого уровня заряда батареи, зарядите его, используя разъем USB C-type.
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About the Samsung SolarCell Remote (Samsung Smart Remote)

 Solar Cell
Expose to light when the remote 
is not in use. This will extend the 
remote's operating time.

USB port (C-type) for charging
Used for quick charging. The LED on the front will 
light when charging. When the battery is fully 
charged, the LED will turn off.

•• The USB Cable is not provided.
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Fire or explosion may occur, resulting in damage to the remote control or personal injury.
•• Do not apply shock to the remote control.
•• Be careful not to let foreign substances such as metal, liquid, or dust come in contact with the charging 

terminal of the remote control.
•• When the remote control is damaged or you smell smoke or burning fumes, immediately stop operation 

and then repair it at the Samsung service centre.
•• Do not arbitrarily disassemble the remote control.
•• Be careful not to let infants or pets suck or bite the remote control. Fire or explosion may occur, resulting in 

damage to the remote control or personal injury.
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Button Description

 (Power)
Press to turn the TV on or off.
For The Frame model, When watching TV, press to switch to Art mode. In Art mode, press to 
switch to the Media Home. Press and hold to turn off the TV completely.

1 MIC / LED
Used as MIC when using voice recognition with the remote control.

•• Do not impact the MIC hole or use a sharp object to poke into the hole.

 (Voice Assistant)

Runs Voice Assistant. Press and hold the button, say a command, and then release the 
button to run Voice Assistant.

•• The supported Voice Assistant's languages and features may differ by geographical 
area.

 (Settings / Number 
/ Colour button)

Each time you press this button, Settings menu / virtual numeric pad / Option pad with 
Colour buttons are displayed alternately.

•• Use this button to access additional options that are specific to the feature in use.
•• Press to bring up the virtual numeric pad on the screen. Use the numeric keypad to 

enter numeric values. Select numbers and then select Done or Enter Number to enter a 
numeric value. Use to change the channel, enter a PIN, enter a ZIP code, etc.

2 Directional button 
(up, down, left, right)

Moves the focus and changes the values seen on the TV's menu.

3 Select
Selects or runs a focused item. When pressed while you are watching a broadcast 
programme, detailed programme information appears.

 (Return)
Press to return to the previous menu. When pressed for 1 second or more, the running 
function is terminated. When pressed while you are watching a programme, the previous 
channel appears.

 (Smart Hub) Press to switch to the Home Screen.

 (Play/pause)

When pressed, the playback controls appear. Using these controls, you can control the 
media content that is playing.
To use Game Bar, press and hold the button in Game Mode.

•• Game Bar may not be supported depending on the model or geographical area.

 (Volume)
Move the button up or down to adjust the volume. To mute the sound, press the button. 
When pressed for 2 seconds or more, the Accessibility Shortcuts appears.

 (Channel)
Move the button up or down to change the channel. To see the Guide screen, press the 
button.

•• When pressed for 1 second or more, the Channel List screen appears.

 +  (Pairing)
If the Samsung Smart Remote does not pair to the TV automatically, point it at the front of the 
TV, and then press and hold the  and  buttons simultaneously for 3 seconds or more.

–– Use the Samsung Smart Remote less than 6 m from the TV. The usable distance may vary with the wireless 
environmental conditions.

–– The images, buttons, and functions of the Samsung Smart Remote may differ with the model or geographical area.
–– The Universal Remote function operates normally only when you use the Samsung Smart Remote that comes with the TV.
–– It is recommended to use an original Samsung charger. Otherwise, it may cause performance degradation or failure of 

the product. In this case, the warranty service is not applicable.
–– When the remote control does not work due to low battery, charge it by using the USB-C type port.


